
就職活動はどのようにして、進めていきましたか？
金子　キャリアサポートセンターにある各企業の求人票

をデータベース化したサイトから、興味のある企業をピッ

クアップし、必要であればホームページなども確認して

候補を絞り込んでいきました。                                      

就職活動は対象を電気工事会社に絞って行なったので
しょうか？
金子　私は電子・電気科の電気工事コースでした。そこ

で電気に関してさまざまなことを学ぶ中で、電気工事に

対する興味が強くなりましたので、電気工事会社以外の

就職先はまったく考えていませんでした。

山梨電設興業に入社した動機を教えて下さい。
金子　企業を選定する大きな基準の一つとして、さまざ

まな種類の現場を経験できるということがありました。

そうした中で、数社の電気工事会社の企業説明会に参加

したのですが、山梨電設興業の話を聞いて、自分が考え

る条件を一番満たしていると感じたことがきっかけです。

現在はどのような仕事を担当されているのでしょうか？
金子　オフィスビルの改修工事の現場で、現場代理人兼

電工をしています。まだ、分からないことも多いのですが、

現場には常に先輩社員がおり、何かあれば聞いて欲しい

と言っていただいているので、非常に助かっています。

山梨電設興業は管理業務が主体の会社ですが、電工をさ
れているのは会社の方針なのでしょうか？
金子　現場代理人を目指す上では、技術的なことも理解

していなければなりません。また、資材の種類や用途な

ども知る必要があります。そうしたことをフォローする

意味で、最初の数年間は電工を経験します。

　電工として能力を高めることは現場代理人の仕事をす
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る際にも必ず役立つはずなので、現状では、技術レベル

を高めて仕事の精度を上げていくことを目標にしていま

す。

もうすぐで入社して 1 年が経つわけですが、入社前のイ
メージとはギャップがありましたか？
金子　ありません。電気に関してさまざまなことを経験

したいと考えていた自分にとって、現場代理人として工

程を管理し見積を作る、さらに電工として工事に関わる

ことができることは、理想の形だと感じています。

仕事をしている中で先輩のどういった部分を見てすごい
なと感じますか？
金子　仕事の進め方や効率がまったく違います。自分が

一つの作業を終わらせている間に、先輩は多くの作業を

終わらせています。少しでも早く一人前になるために、

そうした先輩方の知識や経験を吸収していかなければな

りません。

将来は現場代理人になるわけですが、コミュニケーショ
ン能力が求められるケースが増えてくると思われます。
現時点ではどのように感じていますか？
金子　先輩の仕事を見ていると、やはりコミュニケーショ

ン能力の重要性を感じます。今は現場代理人の仕事もし

ていますので、職人さんとは積極的にコミュニケーショ

ンを取るようにしています。

仕事をしている中で、どのような時にやりがいを感じま
すか？
金子　何もないところから始まりさまざまな工事会社が

入り、その過程で自分も関わっている。その結果、最終

的に一つの建物が完成することはやりがいと達成感を感

じます。

電工の仕事や気持ちを理解すること
が現場代理人への近道

先輩社員に聞く電気工事の魅力


